



3 Pièces

72 m<sup>2</sup>

Réf. 85256067

699 000 €

Paris 12<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75012)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A proximité du métro Michel Bizot, dans un immeuble des années 70, au sein d'une copropriété bien entretenue, l'Agence Barnes Paris Est vous propose un appartement de 66m2 carrez avec balcon. Au quatrième étage avec ascenseur, il se compose d'un espace séjour/salle à manger, donnant sur un balcon de 7m2 côté rue, d'une cuisine aménagée et équipée, de deux chambres, dont une donnant sur un parc à l'arrière du bâtiment, d'une salle de bains et de WC séparés. Appartement traversant, orienté Nord-Est/Sud-Ouest, rénové par architecte en 2017. Cave, gardien, local vélo. Honoraires à la charge du ...

The Barnes Paris Est agency is listing a 66m<sup>2</sup> or 710 sq ft (Carrez Law) apartment with balcony in a well-maintained condominium, located in a building dating from the 70s, close to Michel Bizot metro station. On the fifth floor with lift access, it comprises a living/dining area opening onto a 7m<sup>2</sup> (75 sq ft) balcony overlooking the street, a fitted and equipped kitchen, two bedrooms, one of which overlooks a park at the rear of the building, a bathroom and separate toilet. East/west-facing, dual-aspect apartment renovated by an architect in 2017. Cellar, concierge, bicycle storage room. Fees ...

## **BARNES PARIS EST**

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

